



きたごう 北郷 議長

交通安全・防災対策

子どもたちを守る対策は

町長／連携強化し取り組み

北郷 平日、毎日のように防災行政無線により子どもを見守り呼び掛けをしますが、子どもの交通安全・事故防止、防犯対策はどのようにされているか伺います。

町長 町内3カ所での街頭指導、交通安全・事故防止看板の設置、交通事故防止パトロール、春と秋の全国交通安全運動期間中の交通事故防止立哨活動、防災行政無線による広報などを実施しています。平成28年度には駅前周辺において交通事故発生を抑制するため、「ゾーン30」エリアを設定しました。防犯対策としては、平成26年度に文教地区を防犯重点エリアとして、25基の見守りカメラ、及び夜間の通学路等における防犯のため、随時防犯灯を設置しています。小・中学校では、交通安全教室や防犯教室を実施しています。富岡地区防犯指導隊 広野分隊による学校前での朝のあいさつ運動、富岡地区交通安全協会広野分会による登校時における駅前等での交通立哨、広野町警戒パトロール隊による登校時における通学路のパトロール、広野町安心・安全ネットワーク会議による毎月の交通立哨、双葉警察署による町内パトロールも実施しています。今後関係機関との連携を更に強化し、交通安全・防犯対策に取り組んでいきます。



交通事故防止立哨活動

復興五輪

盛り上げの取り組みは

町長／多くのイベントを実施予定

北郷 東京オリンピックが56年ぶりに開催され、3月26日には聖火ランナーが町内を走ることが報道されています。復興五輪と位置付けられる東京オリパラを被災地の自治体としてこの様に盛り上げていかれるか伺います。

町長 スタート地点となるふたば未来学園中高一貫校では、同高校の吹奏楽部によるファンファーレの演奏、広野小学生20人のサポートランナーによる参加、沿道の聖火リレー中継地点では、応援の小旗やグッズの配布を実施、広野駅東側ロータリーのゴール地点では、昇竜太鼓の演奏、オリンピックや広野ゆかりのアスリートによるトークショー、地域団体によるオリンピック応援作品(吊るしびな)の展示、特産品などのPRの実施を予定しています。



もんま 門馬 まりえ 議員

保険料・高速免除

今後の展望は

町長／引き続き要望している

門馬 国民健康保険料等の免除とふるさと帰還通行カードについて今後の展望について伺います。

新型コロナウイルス

命を守る対策は

町長／注意喚起、マスク配布

門馬 当町では今までに町民の健康・命を守るためどのような対策を講じてきましたか。

町長 町民への注意喚起を行い、町内医療機関・福祉施設、町民へのマスクの緊急配布などを行っています。

高齢者避難

支えあう地域づくりを

町長／共助意識育てる事業展開

門馬 地域毎に災害時要介護高齢者の支援をしていくことで支えあう地域づくりが進んでいくと思いますが町長の考えはいかがですか。

町長 町及び社会福祉施設管理者等の管理者が、地域住民等の協力を得て実施する災害応急対策に取り組んでいます。地域コミュニティの希薄化が進んでいるといわれており、「共助意識」を育む事業を展開し、ともに支え合う地域づくりを進めています。

健康づくり

増進への取り組みは

町長／様々な取り組みを

門馬 (1)第2次広野町健康づくり計画の普及をこのようにしましたか。

町長 (1)概要版の全戸配布などを行いました。また、健康課題や生活習慣について考える機会を積極的に設けています。

産後ケア

取り組みと実績は

町長／トツキトオカ事業を実施

門馬 産後ケアを行うことが自治体の努力義務となりました。短期宿泊型(心身のケア)、通所型で育児相談・母親同士の交流、自宅訪問型があります。当町における実績はありますか。

町長 いずれも利用実績はありませんが、他に「トツキトオカ事業」を実施しており、産婦の方は育児に関する相談や交流などの場としてご利用しています。